
Herr Lorenz erkundigt sich, wo im Haushalt 2017 ein Betrag für eine künstlerische Gestaltung 
des Kreisverkehres eingestellt ist.  
 
Herr Nipken erklärt, dass im Haushalt 2017 keine Ausgabenpositionen für den Kreisel enthalten 
sind. 
 
Herr Mans merkt an, dass dieses Thema in den Ausschuss verwiesen wurde und dort eine 
mögliche Finanzierung mit Hinblick auf Sponsoren geklärt werden soll. 
 
Herr Mans unterbricht die Sitzung um 19:05 Uhr. 
 
Pause von 19:05 – 19:15 Uhr sodann erfolgen die Haushaltsreden. 
 
Herr Busch, CDU 
Herr Stark, SPD 
Herr Hoffmann, UWG 
Frau Pech-Büttner, Grüne 
Herr Ebbinghaus, AL 
Frau Pizzato, FDP 
Herr Schäfer, Pro Deutschland 
Herr Lorenz, RUA 
Herr Dr. Michalides, fraktionslos 
Herr Ullmann. fraktionslos 
 
 


